

Papa et Maman Lièvre donnent des prénoms à leurs enfants.(Partie 1)

Il était une fois six lièvres assis sous un grand sapin. Un pic-vert, qui frappait l'arbre avec son bec à la recherche de scarabées entendit Papa Lièvre dire à sa femme : « Il est grand temps que nos petits aient des prénoms. Tout enfant doit avoir un prénom. »

« Cela fait déjà trois jours que tu le dis mais tu n'as encore trouvé aucun prénom. »répondit maman Lièvre

« C'est parce que j'ai constamment faim ! »répondit Papa Lièvre.

« Nous aussi nous avons faim ! » crièrent les 4 enfants lièvres.

« Le mieux, c'est que nous trouvions d'abord quelque chose à manger et ensuite je vous donnerai votre prénom ».

« Oui ! »crièrent les 4 petits lièvres en remuant leur petite queue.

« C'est hors de question ! »intervint Maman Lièvre, « vous ne pensez qu'à manger ! Vous devez d'abord avoir un prénom ! »

« Entendu » dit Papa Lièvre alors que son ventre gargouillait, « le premier s'appellera Grande oreille »

« Il n'a pourtant pas de si grandes oreilles ! » fit remarquer Maman Lièvre, « c'est un très joli enfant »
Estime- toi heureuse que j'aie enfin trouvé un prénom ! ; et le deuxième s'appellera oreille courte »

« Il n'a pourtant pas de si petites oreilles »ne put s'empêcher de dire Maman Lièvre

« Le deuxième s'appellera petite Oreille ! » grommela Papa Lièvre.

« Et nous comment nous appellerons- nous ? » crièrent les 2 autres petits lièvres.

« Restez tranquilles et laissez votre Papa réfléchir » dit Maman Lièvre

« Peut- être pourrions- nous appeler notre troisième oreille large bien que ses oreilles ne soient pas larges du tout »

« C'est une très bonne idée » répondit Papa Lièvre mais je ne trouve pas de quatrième prénom !

Le quatrième petit Lièvre était assis sans bouger et son visage semblait triste.

Soudain le Pic-Vert s'arrêta de picorer et cria depuis le haut du sapin « Moi, je connais un très joli prénom, Monsieur Lièvre »

« Oui, et quel est- il donc que l'on puisse enfin aller manger ? » demanda Papa Lièvre.

« Pic-Vert est un très joli prénom » répondit le Pic-Vert.

«Nous ne pouvons tout de même pas appeler un lièvre Pic-vert ! répondit Papa Lièvre agacé

« Mais je dois pourtant avoir un prénom aussi ! hurla le quatrième petit lièvre .

J'en connais encore un autre très joli renchérit le Pic-Vert

« Lequel ? » demanda sèchement Papa Lièvre

« Scarabée »répondit le Pic –Vert. « Les scarabées, c'est délicieux »

« Mais je ne veux pas appeler mon enfant Scarabée ! »s'enflamma Maman Lièvre. « Mes enfants porteront de jolis prénoms ! »

« A quoi penses-tu ? » demanda t-elle à son mari

« À des feuilles de salade bien juteuses !!!! »

« Alors notre fils s'appellera Feuille de salade » dit Papa Lièvre « c'est un très joli prénom et à chaque fois que nous l'appellerons , cela nous donnera de l'appétit »

Feuille de salade !Feuille de salade ! crièrent les petits lièvres en sautillant de joie autour de leur frère. Cependant ,plus ils criaient, plus la faim se fit sentir dans leur ventre.